

Évangile (Mt 16, 13-20)

13 Or quand Jésus vint dans la région de Césarée-de-Philippe,
il interrogeait ses disciples / en disant :

‘Les hommes, à mon sujet, qui disent-ils que je suis, / moi, le Fils de l’homme ?’

14 Or eux, / ils dirent :

‘Il y en a qui disent : / Jean le Baptiste ;

mais d’autres : / Élie ;

et d’autres : / Jérémie ou l’un des prophètes’.

15 Il leur dit :

‘Or vous, / que dites-vous que je suis ?’

16 Simon Pierre répondit / et dit :

‘Tu es le Messie, / le Fils du Dieu vivant !’

17 Jésus répondit / et lui dit :

‘Bienheureux es-tu, Simon, / fils de Yonas :

car ce n’est pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela, / mais mon Père qui est aux
cieux.

18 Et moi aussi, / je te dis :

Tu es Pierre, et sur cette pierre / je bâtirai mon Église ;

et les portes de la Mort / ne prévaudront pas sur elle.

19 Je te donnerai / les clés du royaume des Cieux :

tout ce que tu auras lié sur la terre / sera lié dans les cieux,

et tout ce que tu auras délié sur la terre / sera délié dans les cieux.’

20 Alors, il ordonna aux disciples / de ne dire à personne que c’est lui le Messie ».

– Acclamons la Parole de Dieu.